

EXCLUSIVITE

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

2 Pièces

42 m²

Réf. W-02XB0S

375 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Croix des Gardes, superbe appartement 2 pièces avec vue mer. Dans l'un des secteurs les plus recherchés, surnommé le 'poumon vert de Cannes', avec une magnifique vue mer sans vis à vis, venez découvrir ce très bel appartement 2 pièces entièrement rénové avec des matériaux de qualité, vendu meublé. Exposé plein Sud, 42m² de surface avec vue sur la mer et l'Esterel, situé au calme absolu, dans une résidence de standing sécurisée avec gardien et Vigik, piscine à débordement, court de tennis, au sein d'un parc d'exception au cœur de la Croix des Gardes. Il se compose d'une belle pièce de vie, ...

Cannes Croix des Gardes, superb 2-room apartment with sea view. In one of the most sought-after areas, nickname "green lung of Cannes", with magnificent non-obstructed sea view, come and visit this nice 2-room apartment totally renovated with quality finishing, sold with full furniture. South exposed, 42m² of living surface with views of the sea and the Esterel hills, located in total quietness, in a quality secured residence with caretaker and entry pass, infinity swimming pool, tennis court, in the heart of an exceptional park in la Croix des Gardes. It consists of a nice living room, a fitted ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

